

小学生のために さわやかに 一生懸命に



さわやかな 35 人の中学生が、ボランティアスタッフとして活躍しました。参加した小学生が「楽しかったあ」「また来たいなあ」と思ってくれるようにふれあったり、裏方として活動を支援したりして、思い出づくりのお手伝いをしました。

小学生から「お兄さん」「お姉さん」と慕われる嬉しさや、町子連の方々とキャンプを運営する楽しさを味わえた 3 日間となりました。



参加した中学生の声

- 小学生から必要とされるのがとてもうれしかったです。
- 小学生と協力して活動できてよかったです。
- 小学生を楽しませることができてうれしかったです。
- 自分より主役の小学生を第一に考えて行動できたことがよかったです。
- 「ありがとう」と言われてうれしかったです。

みぶっ子ドキドキ サマーキャンプ 8月 2日(金)~4日(日)

主催 壬生町子ども会育成会連絡協議会
共催 壬生町教育委員会

参加した中学生の声

- 今回キャンプに参加して、ボランティアの大切さや深い意味を知ることができました。
- 大人の人と一緒に仕事をして、気を配る力がついたのでよかったです。
- 今まで人にあまり意見を言えなかったけど、小学生に意見やアドバイスを言うことができ、自分は少し変わったなあと思いました。
- 自分から行動することの大切さを学ぶことができました。

町子連理事・サポーター、キャンプ支援ボランティアの皆様から

- 小学生と2,3歳しか変わらないのにすごいなあと思いました。小学生からも信頼されていて頼もしかったです。
- 積極的に行動する姿を見て「お!!中学生なかなかやるな〜♪」と思いました。
- 休憩の時など「お茶どうですか?」と声をかけていただき気がきいて感心しました。
- みなさんの元気をわけてもらいました。
- 話しかけると笑顔で話してくれたのがとてもうれしかったです。
- 小学生を上手にまとめている中学生をたくさん見かけました。



35人の中学生と3人の高校生が小学生の笑顔を支えました

次代の壬生町を担う中学生が、豊かな体験や出会いをとおして地域を愛する心や自己有用感を育ていけるよう、これからも保護者や地域の皆様のご理解とご協力をどうぞ宜しくお願いします。